

Feuerwehr-Schulungsraum

Immer mehr Aufgaben kommen auf die Feuerwehren zu. Aus diesem Grund ist es notwendig, die Feuerwehrmänner entsprechend zu schulen, damit sie für die verschiedenen Einsätze gerüstet sind. Auch die Freiwillige Feuerwehr in Vomperbach unter der Führung des Kommandanten Blaas hat in vielen freiwilligen Arbeitsstunden und auf Eigenregie im Feuerwehrmagazin (Bild) im ersten Stock einen Schulungs- und Mannschaftsraum ausgebaut. Bekanntlich feierten die Vomperbacher kürzlich das 25. Gründungsjubiläum und zählen schon Jahre zu den schlagkräftigen Wehren im Unterinntal.



Photo: Reichenberger-rs